

洗濯あそび



平成 30 年 9 月 1 0 日
社会福祉法人晋栄福祉会
新潟島ちどり保育園

8月30日に4, 5歳児(そら・ゆめ組)が洗濯遊びをしました。絵本「せんたくかあちゃん」を見て私もしたい!という言葉から石けんをけずって準備をしました。ハンカチやTシャツを泡の中に入れて「泡がいっぱいのほうがきれいになる」と泡だて器、うちわの紙をとって骨だけを使い泡がたくさんできる方法を考えていました。「きれいになった」と干そうとすると、「まだ泡ついてるよ」と気づいて、「水をたくさん入れたら泡が無くなった」と友だちといろいろ話しながら試していました。洗濯物を干し終わると、残った泡をコップに入れて「アイス屋さん」が始まりました。屋上菜園のあさがおの花や、葉をちょっと飾ってアレンジして美味しそうなアイスクリームが出来ました。「どうして?」「不思議だな」と子どもたちが興味や関心を持ちながら楽しく遊び、自らの体験が学びにつながるように保育しています。



泡いっぱいの方が
きれいになるね

高い所の方が
すぐに乾くかな?

水いっぱいだと
泡がすぐおちたよ

おかあさん
どうやってたかな?



泡だけのせたら
ふわふわして
美味しそう

